

## Ciberseguridad debe ser atendida no sólo en la sedena, sino en todos los órdenes de gobierno: diputado Villarreal García

La Comisión de Defensa Nacional, que preside el diputado Ricardo Villarreal García (PAN), buscará reunirse con el secretario de la Defensa Nacional, general Luis Cresencio Sandoval González, a fin de analizar el presupuesto para 2023, en particular sobre el ramo de ciberseguridad.

https://hojaderutadigital.mx/ciberseguridad-debe-ser-atendida-no-solo-en-la-sedena-sino-en-todos-los-ordenes-degobierno-diputado-villarreal-garcia/